

Leerán mañana mensaje de hace dos décadas para nuevas generaciones cubanas



La Habana, 9 oct (RHC) Mañana, cuando se cumplen 150 años del inicio de las luchas por la independencia de Cuba será leído un mensaje para las futuras generaciones que fue depositado hace ya más de dos décadas en el complejo monumental El Cacahual, justo cuando murió Juan Fajardo Vega, el último mambí.

Este lunes tuvo lugar en el mencionado sitio la ceremonia de extracción de la cápsula con el texto considerado por la Unión de Jóvenes Comunistas como argumento oportuno para reforzar la convicción de las nuevas generaciones de que son la continuidad de la historia revolucionaria.

Al pie de la tumba de Fajardo Vega, custodiada por una ofrenda floral en nombre del pueblo de Cuba, se hizo la entrega. Primero, la cápsula con el documento llegó hasta las manos de Elisa Estrada Fajardo, nieta de nuestro último mambí, y fue ella quien lo entregó a Susely Morfa González, primera secretaria de la organización de jóvenes comunistas. (Fuente/Granma)



Radio Habana Cuba